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Jahresbericht des Präsidenten zur MV 2019  

So, mein erstes Amtsjahr ist hinter mir. Es war für mich ein interessantes und 

auch lehrreiches Jahr.  

Gerne gebe ich einen kurzen Überblick über meine Tätigkeit und die geleistete 

Arbeit im Vorstand. Ein kurzer Bericht, ein paar Zahlen und ein paar Bilder 

dürfen es schon sein, auch wenn ich weiss, dass sie natürlich lieber jetzt schon 

den Apéro hätten und dann den heutigen Leckerbissen «Komödie im Dunkeln» 

geniessen möchten. Spass bei Seite, da ein paar Fakten zum vergangenen Jahr. 
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Entwicklung Mitgliederbestand im 2018       

          

Bestand per 31.12.2017 723

Eintritte 47

Austritte / Ausschlüsse 9

verstorben 5

Bestand per 31.12.2018 756  

 

Das ergibt eine sehr erfreuliche Entwicklung. Genau gleich viele Mitglieder 

hatte unsere Gesellschaft letztmals im Jahre 2001, also vor 17 Jahren. Super! 

 

Der Vorstand ist bestrebt, weitere Anstrengungen zu unternehmen, damit der 

Mitgliederbestand erhöht, oder mindestens auf diesem Niveau gehalten 

werden kann. Helfen sie mit, motivieren sie Verwandte, Freunde und Nachbarn.  

Erfreulich ist auch, dass diverse Gemeinwesen (Politische-, Schul- und 

Kirchgemeinden, Bibliotheken) und auch Firmen dabei sind.  

Leider gibt es aber auch alljährlich Mitglieder, welche versterben. Letztes Jahr 

waren es leider 5 Personen gewesen. 

 

Ich bitte Sie, sich zu Ehren der Verstorbenen kurz zu erheben   -   danke. 

 

Zugang von 33 
neuen Mitgliedern 
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Der Vorstand hat sich zu vier ordentlichen Sitzungen getroffen. Ganz bewusst 

halten wir unsere Sitzungen jeweils in verschiedenen Gemeinden des Bezirks 

Andelfingen ab. So hoffen wir, dass unsere gemeinnützige Gesellschaft auch 

bezirksweit wahrgenommen wird. Bei all unseren Entscheiden - ob wir ein 

schriftlich eingereichtes Begehren unterstützen - halten wir uns an die 

Vorgaben unserer Statuten. Wir nehmen uns immer die nötige Zeit für 

Abklärungen, haben eine offene Diskussion und treffen unsere Entscheide in 

aller Regel einstimmig. 

 

 

 

 

 

Im letzten Jahr haben wir ca. 20 Anfragen & Gesuche behandelt, wobei wir bei 

rund einem Viertel eine abschlägige Antwort geben mussten. Das zum Beispiel, 

weil es sich nicht um einen Fall aus unserem Bezirk gehandelt hat. 
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Unterstützt haben wir im Jahre 2018 z.B.: 

 

- die Bibliothek in Rheinau (mit einem Beitrag an eine neue Computersoftware) 

 

 

 

- die Midnight-Turnhalle in Andelfingen 
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- und den Orgelverein Zürcher Weinland 

 

 

 

Zudem haben wir diverse Beiträge an wirklich bedürftige und notleidende 

Personen aus unserem Bezirk geleistet. 

 

Auch das Zentrum Breitenstein konnten wir ein weiteres Mal unterstützen.  
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Im Rahmen des Sommer-Ferienprogrammes wurde ein weiteres Mal die sog. 

Zirkuswoche durchgeführt. Dort haben Kinder im Alter von ca. 6 – 11 Jahre 

während einer Woche ein eigenes Zirkusprogramm einstudieren und üben 

können. Das, natürlich unter fachkundiger Leitung. 

Die Artisten rekrutieren sich jeweils aus dem ganzen Bezirk. Den Höhepunkt 

bildete dann die Galavorstellung für Eltern, Grosseltern , Geschwister und 

Angehörige. Diese Vorstellung war zugleich auch der Abschluss einer intensiven 

Woche. Das sowohl für die Kinder wie auch für die Pädagogen vom Circus 

Balloni. 

  

             

Im November besuchten wir mit einem Werbestand den Andelfinger Jahrmarkt. 

Bis auf Weiteres werden mir jährlich am Andelfinger Markt teilnehmen. In 

Andelfingen ist die Resonanz sehr gross und es macht richtig Spass, mit vielen 

Leuten, mit bestehenden und natürlich auch mit neuen Mitgliedern ins 

Gespräch zu kommen.  
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Fast vergessen hätte ich das immer wieder sehr beliebte Kasperlitheater. Dieses 

wurde im Januar 2018 in Henggart durchgeführt. Der Andrang war so gross, 

dass es zwei Aufführungen brauchte. 

 

 

 

 

 

Ossingen, 26. Februar 2019    Peter A. Suter, Präsident 


